

Le buffet engagé ouvre ses portes

BEAUJARDIN Depuis quelques semaines, de nombreux étudiants parviennent à allier plaisir, rapidité et responsabilité pour leurs collations du midi grâce au premier Fast Good Solidaire.

Situé face à la Serre numérique, le buffet engagé ne désemplit pas depuis son ouverture. Son secret ? Allier au fast-food, tant plébiscité par les jeunes, une démarche solidaire et responsable. C'est en partant de cette idée que Benoit a décidé de se lancer dans ce projet colossal.

DES PRODUITS LOCAUX

Ce jeune étudiant, originaire du Cateau-Cambrésis, a visité plus d'une centaine d'exploitations pour proposer aujourd'hui à ses clients uniquement des produits locaux. La viande provient d'un élevage à Saulzoir, les légumes viennent directement de Valenciennes et Maubeuge de même pour le pain. Au total, plus d'une quinzaine d'agriculteurs gravitent autour du buffet engagé.

UNE DÉMARCHE SOCIALE

Implanté au cœur du quartier Beaujardin, ce jeune entrepreneur souhaite dynamiser le secteur en s'associant notamment avec la maison de quartier pour différents

Un buffet Rock...

Pour son inauguration le 21 mai dernier, toute l'équipe du buffet engagé a offert à ses invités un concert-apéro endiablé en présence du numéro deux mondial des sosies d'Elvis Presley. De quoi faire swinguer les toasts...

événements. La démarche sociale ne s'arrête pas là puisque le buffet engagé forme des salariés exclus du marché de l'emploi et accompagne leurs projets professionnels. L'humain et l'échange sont des mots clés que Benoit entend bien utiliser à outrance puisqu'il souhaite également faire de son restaurant un lieu de rencontre culturel en permettant aux artistes locaux d'exposer leurs réalisations.

UN BUFFET CONNECTÉ

Le buffet engagé est présent sur Internet avec un site officiel qui vous permet de découvrir les menus de la semaine ainsi que la démarche écologique et sociale du projet. Une application est actuellement en développement par les étudiants de la Serre numérique. Benoit lance également un appel aux dons à travers une campagne de financement participatif afin d'agrandir les locaux. « Le midi, la file d'attente s'étend jusqu'au milieu de la rue », s'amuse le jeune gérant.

Le buffet engagé, 1 rue Peclét, 59300 Valenciennes.



L'équipe du buffet engagé (Benoit à droite et David le chef cuisinier à gauche) vous propose de nouveaux plats chaque jour.